

## Einsatzkräfte besuchten die Firma Gimaex / Schmitz in Wilnsdorf.

Am vergangen Mittwoch stand auf dem Übungsplan der Einsatzabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Fleisbach einmal Geräte und Fahrzeugkunde der besonderen Art auf dem Dienstplan. Diesmal ging es zum Feuerwehrfahrzeughersteller Gimaex/Schmitz nach Wilnsdorf. Dort wurden wir schon vom Vertriebsleiter erwartet, nach einem kurzen Vortrag über die Geschichte der Firma und ihre Produktpalette ging es in die Produktionshallen. Direkt vor Ort wurde den Einsatzkräften erklärt wie aus einem LKW-Fahrgestell ein Feuerwehrfahrzeug gebaut wird. Besonders beeindruckt waren die Fleisbacher Brandbekämpfer von dem neustem Hilfeleistungslöschfahrzeug / HLF des Herstellers das mit modernster Technik ausgestattet ist. Besonders die Lichttechnik des Fahrzeuges in LED-Technik war beeindruckend. Diese Werkbesichtigung war für alle Teilnehmer ein tolles Erlebnis.

Wir für ihre Sicherheit.

Ihre Freiwillige Feuerwehr Fleisbach.



Text und Foto :Feuerwehr Fleisbach